



Ministère du Commerce, de l'Artisanat
et de la promotion des PME

Certificat de Conformité
Certificate of Conformity

Référence No.:
(Reference No.)

Date d'émission : 27/09/2018
(Issuance date)

Certificat No.: CI 2018 238756 / 0001
(Certificate No.)

Page 1 of 246

N° FDI / FDI No.:

Importateur : AM EVENEMENT COTE DIVOIRE (Importer) : Adresse : 20 BP 1174 (Address) : 20 ABIDJAN Cote d Ivoire Tel. No. : +225 252243337 Email : Code importateur / Importer code : 63450T Compte contribuable / Taxpayer account : 0736052E		Exportateur : ARCHWAY EXPORTERS LTD (Exporter) : Adresse : AKARA BLDG 24 DE CASTRO STREET (Address) : PO BOX 3136 - TORTOLA Virgin Islands (British) Tel. No. : +1 2844941890 Email : test@test		
Pays d'expédition : Chad (Country of expedition)		Site d'arrivée : - (Port of Arrival)		
Facture No.: INTEST1 (Invoice No.)		Date de Facture : 01/01/2018 (Invoice Date)		
Quantité (Quantity)	Unité (Unit)	Produits (Products) Désignation, Marque/fabricant, modèle, caractéristiques (Designation, Brand/Manufacturer, model, characteristics)	Route A, B, C	Norme applicable (Standard Reference)
12,00	U	LADIES LEGGING, RED TAG, 101465131, -		TZS 691:2003
12,00	U	LADIES LEGGING, RED TAG, 101465131, -		TZS 691:2003

Remarques (Remarks) :

Pour l'organisme d'évaluation (For the Assessment Body) :

Bureau d'émission (Issuing Office): DUBAI , United Arab Emirates

Emetteur Autorisé (Authorised Issuer): Bhakti Botle



e-Cert

Ce certificat n'est valide que pour les produits qui y sont mentionnés et pour une seule et unique cargaison. Ce document est émis dans le cadre du Programme de Vérification de la Conformité Ivoirien pour le compte de la Direction Générale du Commerce Extérieur du Ministère du Commerce, de l'Artisanat et de la promotion des PME et selon les Conditions Générales de Bureau Veritas. Il n'est valide que pour une période de trois (3) mois suivant sa date d'émission, sauf expiration préalable du produit. Cette durée pourra cependant être prolongée en cas de force majeure. Ce certificat ne dispense ni le vendeur ni l'acheteur de leurs obligations respectives, mutuelles et contractuelles par rapport à la quantité et à la qualité des marchandises listées ci-dessus. La responsabilité de l'émetteur de ce certificat se limite aux termes et conditions de l'accord qu'il a avec son client. Le fournisseur de service rejette ainsi toute responsabilité vis-à-vis de toute autre partie pour des pertes, des dépenses ou des dommages qui auraient été occasionnés par l'usage de ce certificat ; des stipulations contraires n'engagent pas Bureau Veritas. Ce document ne certifie pas la cargaison ; il a été émis sur la base de l'information fournie à Bureau Veritas dans le pays d'exportation. En dépit de ce certificat, les autorités ivoiriennes se réservent le droit d'effectuer une vérification de la cargaison à son arrivée en Côte d'Ivoire, et de la rejeter le cas échéant. Pour plus d'informations, consulter <http://verigates.bureauveritas.com>.

This certificate is valid for this shipment only. This certificate is issued under the Programme of Verification of Conformity, on behalf of the Direction Générale du Commerce Extérieur du Ministère du Commerce, de l'Artisanat et de la promotion des PME and is subject to the applicable Bureau Veritas General Conditions. It is valid for a period of three (3) months from date of issue, except in cases where the expiry date of the product has been passed. However, this period may be extended in case of force majeure. This certificate does not exempt either the seller or the buyer from their respective mutual and contractual obligations, in relation to the quantity and quality of the goods referred to herein. Bureau Veritas' responsibility and liability are limited to the terms and conditions of the agreement. Bureau Veritas assumes no liability to any party, other than to the Client in accordance with the agreement, for any loss, expense or damage occasioned by the use of this Certificate of Conformity. This document does not evidence shipment; it has been issued on the basis of information provided to Bureau Veritas in the country of export. Despite this certificate the Ivoirian authorities reserve the right to check the cargo upon arrival in Côte d'Ivoire, and reject the consignment if necessary. Please visit <http://verigates.bureauveritas.com> for further details.



Ministère du Commerce, de l'Artisanat
et de la promotion des PME



Certificat de Conformité
Certificate of Conformity

Référence No.:
(Reference No.)

Certificat No.: CI 2018 238756 / 0001
(Certificate No.)

N° FDI / FDI No:

Date d'émission : 27/09/2018
(Issuance date)

Page 246 of 246

Quantité <i>(Quantity)</i>	Unité <i>(Unit)</i>	Produits (Products) Désignation, Marque/fabricant, modèle, caractéristiques <i>(Designation, Brand/Manufacturer, model, characteristics)</i>	Route A, B, C	Norme applicable <i>(Standard Reference)</i>
12,00	U	LADIES LEGGING, RED TAG, 101465131, -		TZS 691:2003
12,00	U	LADIES LEGGING, RED TAG, 101465131, -		TZS 691:2003